

entro, tradición y amistad: primera versión de aleuche Familia”

EQUIPO SOCIEDAD

Buscando abrir a la comunidad caleuchana y naval las puertas de su tradicional sede de Providencia, la corporación "Caleuche" —que reúne a los excadetes y oficiales de la Armada— realizó una exposición de contenidos, servicios y produc-

tos también asociados a la cultura y la actividad marítima.

Cabe destacar que a esta primera exhibición —que además contó con una alegre presentación por parte de la agrupación Marama, que se lució con su música y bailes de Rapa Nui— se sumaron con entusiasmo socios y familiares con sus emprendimientos.



Benjamín Rodríguez y Martín Muñoz, cadetes del curso 2A de la Escuela Naval Arturo Prat, promoviendo la admisión 2026.



Tomás Besoain, Daniel Villalobos y José Miguel León a punto de un asado.

Juan Gutiérrez, Natalia Concha y Mauricio Figueroa.



de los músicos grupo de baile a nui Marama.



Alonso Sepúlveda, Ivonne González y Sebastián Sepúlveda.



La congresista demócrata estadounidense tendrá que pagar unos tres mil dólares:

Alexandria Ocasio-Cortez multada por su participación en la Gala del Met 2021

C.W.

Grandes letras rojas con la frase "Tax the Rich" (Impuestos para los ricos) destacaban en la parte trasera del vestido blanco que la congresista demócrata Alexandria Ocasio-Cortez (35) lució en la glamorosa Gala del Met 2021. Un diseño que impactó en su minuto y que hasta hace unos días trajo repercusiones, ya que el Comité de Ética de la Cámara de Representantes de EE.UU. emitió una resolución donde dice que el proceder de Ocasio-Cortez "fue incompatible con el Reglamento de la Cámara, las leyes y otras normas de conducta con respecto a su aceptación de ciertos bienes y servicios asociados con su asistencia a la Gala del Met 2021, y su demora en realizar el pago correspondiente". Si bien no se determinó que las violaciones fueran intencionales, "recibió obsequios inadmisibles y debe asumir la responsabilidad por las demás conductas relacionadas con los retrasos en los pagos". Por ello, deberá pagar la deuda pendiente a la marca Brother Vellies, (que supera los tres mil dólares) para que se dé por terminado el asunto.



1. De 35 años, Alexandria Ocasio-Cortez (conocida como AOC) nació en el Bronx, Nueva York. Hija de Blanca Ocasio-Cortez y Sergio Ocasio-Román (ambos de ascendencia puertorriqueña), se graduó en Economía y Relaciones Internacionales en la U. de Boston y trabajó en la oficina del senador Ted Kennedy y luego fue directora educativa en el Instituto Nacional Hispano. Después de que su padre murió en 2008, trabajó también como camarera y barwoman para ayudar a pagar las deudas de su familia adquiridas por el cáncer de su padre, mientras su mamá trabajaba haciendo aseo en casas o transportando escolares. En 2018 ganó a Joe Crowley en las primarias demócratas y con solo 29 años asumió al año siguiente como miembro de la Cámara de Representantes, donde es conocida por defender temas ecológicos o de medicina para todos. En las fotos, las portadas de Time, de marzo de 2019, y de Vanity Fair, de diciembre de 2020.



EL VESTIDO POR EL QUE PAGÓ MENOS DE SU VALOR DE MERCADO

2. Para la Gala del Met de 2021 —todavía en período de pandemia y que por ese motivo su primera fecha fue en septiembre de ese año—, Alexandria Ocasio-Cortez, participó en un video para Vogue, en el que mostraba cómo se preparaba para el evento junto a la diseñadora Aurora James (en la primera y segunda foto, juntas ese día), conocido también como los "Oscar de la Moda" y liderado por Anna Wintour (en la imagen que sigue) a beneficio del Costume Institute del Met. Según publicó The New York Times, Ocasio-Cortez pagó inicialmente alrededor de 990 dólares por el vestido, los zapatos, la cartera, joyas y un tocado; sin embargo, el comité realizó "su propio análisis y concluyó que el valor justo de mercado era mucho mayor". De hecho, el vestido habría costado unos 18 mil dólares, con un valor de arriendo cercano a los tres mil dólares.



POPULARIDAD Y LA GIRA QUE REALIZA JUNTO A BERNIE SANDERS

3. Elegida en cuatro ocasiones (2018, 2020, 2022 y 2024), este año Alexandria Ocasio-Cortez y Bernie Sanders, ex candidato presidencial y senador por Vermont, son parte de la gira denominada "Lucha contra la oligarquía", donde promueven políticas como la atención médica universal y la tributación de la riqueza. Esto mismo ha hecho que la multa que debe pagar por el vestido diseñado por la canadiense Aurora James que usó para la Gala del Met, además de la cartera, los zapatos, las joyas y el tocado floral, junto al maquillaje, transporte y el look de su pareja Riley Roberts, también prestados, fuera ampliamente cubierta por distintos medios como The New York Times, USA Today, CNN, Forbes o The Washington Post. En la segunda foto, Bernie Sanders, al centro, junto a dos reporteros, el 31 de julio en el Capitolio en Washington.